

[Home](#) / [Estilo](#) / Palacio de Mayagüez se convierte en la fábrica de música

## Palacio de Mayagüez se convierte en la fábrica de música

Posted on November 13, 2013 by admin in Estilo with 0 Comments



**Por: María Cotto**

El fin de semana del 7 al 10 de octubre de 2013 se celebró en Mayagüez el evento La Fábrica de la Música.

El Palacio de Recreación y Deportes y el Parque de los Próceres fueron el escenario de lo que se conoció como Ciudad Sónica, parte del Unconvention PR, en la que diferentes colectivos artísticos y musicales hicieron gala de sus proyectos. El primer día se presentó Agualleva, una pieza que combinó elementos musicales, artísticos, improvisación y teatro, que contó con la participación de los colectivos artísticos Matotumba, Vueltabajo Teatro y Lengua Sorda.

La organizadora del evento, Sylvia Aguiló, quien es la directora del proyecto municipal de Incubadora de Empresas e Industrias Creativas de Mayagüez, expresó que "esto es un evento global que se ha celebrado en 59 ocasiones en diferentes partes del mundo. La incubadora creativa pidió que se trajera a Mayagüez y tanto el

municipio de Mayagüez como la incubadora nos convertimos en anfitriones del evento en Puerto Rico."

Los cuatro días de La Fábrica de la Música contaron con artistas, músicos, diseño gráfico y modas, todo enfocado en la industria musical. Se dieron talleres para personas interesadas en ejercer distintas profesiones dentro del ámbito musical y se discutieron inquietudes y asuntos de importancia sobre las necesidades del sector. Diversos artistas realizaron una grabación para CD en vivo, mientras que diseñadores gráficos se inspiraban en su música para crear una portada de disco compacto. Cada uno de los cuatro días finalizó con presentaciones de artistas de música original alternativa curados por el Grupo Giratorio, colectivo de gestión cultural en apoyo al arte, la música independiente y la cultura alternativa en Puerto Rico. Entre los artistas musicales que participaron están Psiconautas, Magenta, Un.real, Grupo Las Raíces y Banda Mano Azabache.

Al momento, aunque el proyecto municipal de Incubadora de Empresas e Industrias Creativas de Mayagüez no cuenta con un espacio físico, se encuentran en conversaciones con el gobierno estatal para lograr obtener uno de los edificios disponibles en la Zona Industrial de Guanajibo.